

# 市民の広場

市民の皆さんから寄せられた情報を紹介します

市の主催ではありませんので、詳細は直接問い合わせてください。

★印は申込みが必要です。

料金の記載がなければ無料、抽選の記載がなければ先着順となります。

## 「市民の広場」に掲載を希望する方へ

原稿の提出 開催日や、申込期限が掲載月の20日以降のものを掲載します。掲載ルールを確認し、申込書を掲載希望月の前々月の末日までに提出してください※申込書と掲載ルールは市HPに掲載。広報広聴課（総合庁舎6階）でも配布。



### 募集 運営ボランティア

こども食堂、おもちゃライブラリーの運営。子供の笑顔が大好きな方歓迎。毎週水曜10:00~12:00。ママコンシェルジュウェンズデイ 小池（未広6の1 TEL080・5085・4525）★

### 催し 大雪アリーナ無料開放感謝DAY!!

貸スケート靴無料。エキシビション＆ミニゲーム、来場プレゼント（先着300人）ほか。12/21(日)9:00~15:00。道北アーツ大雪アリーナ。同事務局TEL61・9952

### 催し 「生きた証を映像に」動画作成入門講座

孫への言葉、ペットとの思い出、夫婦の歴史を「映像」で残しませんか？初心者も安心。1/5(月)・7(水)10:00から。各500円。PCカラッジ旭川校（4の17 TEL0120・17・1500）★

### 催し 第15回大人のボードゲーム会

年齢問わず誰でも参加可能なゲーム会です。1/11(日)9:30~17:00。北星地区センター。30人。100円。小学生以下は保護者同伴。途中参加可。同会 伊藤TEL080・3294・2030

### 募集 第12回ボーイスカウトメンバー

協調、奉仕、自発、秩序と一緒に学ぼう。夏はキャンプ、冬は餅つきなどメンバーで元気に活動中です。月2回日曜日、10:00~12:00。見学可。山口TEL090・3777・7308★

### 催し シャンソン・クリスマス演奏会

12/21(日)13:00開演。じやすそば放哉（6の7）。1,500円（コーヒー、ケーキ付き）。松田ひとえと仲間たち 松田TEL090・8635・1161★

### 催し 旭川ミューズサキソフォン44回定期演奏会

旭川が生んだテノール歌手、五郎部俊朗さん出演。20周年ペルズ友情出演。1/8(木)18:30開演。市民文化会館。高校生以上1,000円（当日券あり）。同事務局森田TEL63・1385

### 催し みんなで楽しく無料体操教室

1/21(火)10:30~11:30。5人程度。訪問看護ステーションむらかみさん（神楽岡9の3 TEL74・5665）★

### 募集 ゆる～く合唱したい人集まれ！

合唱をゆるく楽しみたい20代～30代の方募集中！日時はその都度調整して行っています。ピアニストが見つかるまでカラオケで活動中／場所や料金の詳細は岡田TEL090・6879・2122★

### 催し 困りごとなんでも相談会！

12/27(土)13:30~16:00。1組30分程度。中央公民館。電話で要予約（非通知不可）。北海道社会福祉士会道北地区支部 平田TEL090・6440・1974★

### 催し くらしの無料相談会

行政書士による相続・離婚・各種許認可申請等の相談。1月～3月の第2火曜日13:30~16:00。神楽公民館。平日のみ受付け。北海道行政書士会旭川支部 大谷TEL090・6875・7431★

### 催し 未就業の看護職向け看護職復職支援研修

オンデマンド配信講義。2/2(月)～3/1(日)。詳細は旭川医科大学HP参照。1/28(火)までに旭川医科大学二輪草センターTEL69・3240★

### 募集 旭川マジシャンクラブの会員

マジックが好きな方、興味のある方、一緒にやってみませんか。毎月第2・第4木曜日10:00~12:00。神楽公民館。月会費250円。同クラブ 西垣TEL36・5126★

## みんなでゼロカーボンシティ旭川



安心して暮らせる豊かな地球環境を守るために、私たちが抱える気候変動問題の解決に向けた市の取組みを紹介します。

【詳細】環境総務課TEL25・5350

### グリーンアンバサダーから

### 10/1 旭川市リサイクルセンターのオープニングセレモニーに参加しました

10/1、旭川市リサイクルセンターが東旭川町上兵村にオープンし、オープニングセレモニーにて司会を務めさせていただきました。

式典後には施設を見学し、空き缶や空き瓶などが、どのように仕分けやリサイクルされているのかを間近で学ぶことができました。稼働初日にもかかわらず、すでに多くの空き缶や空き瓶が集まっている様子に驚くとともに、最終的な仕分けを職員の方々が一つ一つ丁寧に手作業で確認されている姿を見学し、日頃から正しく分別する

ことの大切さを改めて感じました。近年、環境問題がますます深刻化するなかで、リサイクルの取組みは未来への大切な一歩だと感じます。私自身ドイツでの滞在時に、リサイクルに対する意識の高さに驚いた経験があります。資源を大切に使い、環境を守ることが日常の一部として根付いている姿勢が、とても印象的でした。

一人一人の意識と行動が持続可能な社会づくりにつながると信じ、これからもできることから少しづつ、環境にやさしい生活を心掛けていきたいと思います。



旭川グリーンアンバサダー 吉田小夏さん